



FINE & COUNTRY

14 Pièces

411 m²

Réf. 092023-001

2 499 000 €

Antibes

Maison à vendre (06600)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Nichée dans une position dominante au-dessus de la vieille ville d'Antibes, cette bastide de la fin du 19ème siècle déborde de charme et se situe dans un quartier très calme .Le terrain est spectaculaire, avec 14 pièces en tout, dont 7 chambres, ce qui donne beaucoup de potentiel pour de futurs propriétaires.Il y a plusieurs terrasses avec vue sur la mer et les montagnes environnantes.Accès facile aux plages, et seulement 5 km du village de Juan les pins et du prestigieux Cap d'Antibes.Il y a également une charmante chapelle avec une orgue et des vitraux d'origine.L'extérieur vous offre de ...

Nestled in a dominant position above the old town of Antibes, this late 19th century Bastide oozes beauty and charm.The land is spectacular and there are 14 rooms all together of which 7 are bedrooms opening up the possibilities for the new owner.There are various terraces with views of the sea and surrounding mountains.This property has served one family since the 1950's and is subsequently rare to the market here in Antibes.Easy access to the beaches, and only 5 km to the village of Juan les pins and the prestigious cap d'Antibes.The setting is tranquil and within a short descent, you are ...

FINE AND COUNTRY

13 RUE PASTEUR - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

